

Netzticker-News vom 12.03.2008

Isycon erweitert mit Produktreferenzen Umfang von Isydat

Der ERP-Dienstleister Isycon aus Basel hat den Umfang der ERP-Produktdaten in seiner Online-Datenbank Isydat erweitert. Neu können in der Datenbank zur Grobevaluation von ERP-Systemen in der Schweiz von den Systemanbietern der 100 eingetragenen Produkten bis zu drei Produktreferenzen hinterlegt werden. Diese geben interessierten Firmen einen Überblick über getätigte Systemimplementierungen und deren Umfang.

<http://www.isycon.ch/>

ERP-Evaluation mit

